

BLA BLA D'INTERIEUR - BIB

Née le 12 janvier 1961 - France

Réside actuellement en Vendée (Côte Atlantique France)

Formation supérieure en Ecole de Commerce

Je n'ai suivi aucune formation artistique. J'ai commencé à peindre il y a 4 ans. Après une vie qui n'était qu'une course sans fin, j'ai tout stoppé et un autre potentiel de créativité m'est apparu, une curiosité de jeune enfant m'a envahi.

Aujourd'hui je regarde le monde des vivants qui m'entoure. J'ai changé ma réalité.

Je n'utilise que la peinture acrylique, parfois combinée à un ou deux autres médium, des pinceaux et très souvent des « dotting tools ».

Ce sont les incroyables créations des aborigènes, les merveilleuses peintures de Gustav Klimt et Jean-Pierre Roc-Roussey, les tapisseries de Jean Lurçat, les dessins de Jean Cocteau et Picasso, qui me font frissonner.